
Partant pour un peu de dépaysement ?

Posté par: [Fredo](#)
sur 09 Déc, 2025
Catégorie : Divers

Bonjour à tous,

Je viens de terminer la plus grande course organisant une épreuve de nordique dans le nord est : les traditionnelles courses de Strasbourg. Un peu plus de 200 marcheurs au départ. Quel plaisir de voir qu'on n'est pas seul... et quelle émulation !!!

Malheureusement, les prochaines manifestations ouvertes au nw ne rassembleront que 10 ou 20 marcheurs ; c'est forcément beaucoup moins motivant....

Je viens par contre de m'inscrire à une superbe course en Forêt Noire qui rassemblera début juin pas moins de 1200 walkers pour se rencontrer lors d'un 10, 15 ou semi sur les crêtes de Forêt Noire !!!!! Une telle manif organisée pour la 6° année consécutive vaut vraiment le coup et pour ceux qui ne connaissent pas, le "Schwartzwald" est vraiment une région à découvrir en mêlant évènement sportif et agréable W E dépaysant !!!

Le nom : Nordic walking Gipfel in Breitnau (beaucoup de vidéos sur YT)